



PROPOSITIONS POUR LE PATRIMOINE AULNAYSIEN

Ces propositions pourraient associer l'école d'Aulnay et ses élèves, et les anciens dont la mémoire doit être recueillie. C'est un projet qui pourrait être trans-générationnel.

1. Monter avec l'école et les anciens du village une exposition **Aulnay autrefois** :

Outre la présentation de documents sur les différents lieux d'Aulnay (les moulins transformés en usine, les différentes mairies, l'évolution de l'école, les lavoirs, l'église, la carrière, les différents hameaux, chemin de fer, tramway, etc..), l'exposition pourrait rappeler les anciennes familles du village qui seraient invitées à partager leurs témoignages. Certaines ont déjà proposé d'apporter aussi des objets souvenirs.

2. Créer un petit musée du village avec photos, souvenirs, vestiges, instruments anciens, passé agricole, souvenirs de conscription, anciennes fêtes, récits enregistrés des anciens, etc...

Reste à trouver un lieu (ou plusieurs, avec alors des collections réparties dans plusieurs bâtiments communaux), ou encore le local appelé "la laiterie" réaménagé à cette fin.



3. Ouvrir une recherche historique cadastrale et archives communales

4. Préparer des panneaux explicatifs dans le village : moulins, lavoirs, fermes, manufactures, église, fontaines, ancien manoir de Menuel, histoire de la Mauldre, ancien hameau, maisons d'ouvriers, en créant un parcours culturel découverte ponctué de vieilles cartes postales anciennes avec quelques notes qui pourrait être un chemin de randonnée répertorié ; en faire la publicité pour attirer les visiteurs

5. Apporter un soutien municipal à l'embellissement des maisons (projets de ravalement, etc..) en définissant une harmonie de façades, clôtures, couleurs, etc.

6. Lancer un projet : balcons fleuris en impliquant aussi les espaces verts communaux.

